

Isabelle (27) und ihre beiden Kinder

und ihre beiden Kinder

Für Isabelle (27) und ihre beiden Kinder, Hannah und Sebastian (1 und 3 Jahre) ist seit Tagen nichts mehr wie es war.

Am Wochenende wurde ihr Mann und Papa Mario aus dem Leben gerissen. Die Welt der jungen Familie steht still. Seit dem Jahr 2014 waren Isabelle und Mario ein Paar, im Mai dieses Jahres wurde Hochzeit gefeiert. Sie wollten sich mit aller Zeit lassen. Zuerst wurde Haus gebaut. Mit Liebe, Aufopferung und so wie immer beim Haus bauen, mit vielen Problemen, packten alle gemeinsam an und Ende 2022 konnte die kleine Familie endlich einziehen. Mario baute im Garten ein wundervolles Baumhaus für die Kinder. Nun sitzt die Mama mit ihren Kindern eingekuschelt in diesem Baumhaus und nichts ist wie es war. Das Atmen fällt ihr schwer, doch Isabelle´ ist stark für ihre Kinder.

Zusätzlich zu diesem schweren Verlust der Liebe ihres Lebens und der dem Vater ihrer Kinder kommen jetzt die finanziellen Katastrophen. Durch den Hausbau und dessen Anschaffungen konnte die, junge Familie noch nichts sparen. Durch die enormen Kosten für Heizen und Strom musste auch der Kredit im Vorjahr aufgestockt werden und die Rate wurde höher. Im Moment liegen alle Anträge für Zuschüsse, Waisenrenten und Witwenrente zum bearbeiten. Auch dann können erst Gelder fließen ...

Tragischerweise waren die beiden erst seit dem Hauseinzug miteinander gemeldet und auf das Pflichtjahr, dass man für den Pensionsanspruch benötigt, fehlt ein gutes Monat. Gott sei Dank ist das letzte Wort hier noch nicht gesprochen diesbezüglich)

Haus-Kreditraten, Brennmaterialanschaffung (ich habe die Familie besucht und die letzten Tage waren abends schon sehr frisch zumindest am Land) damit es warm bleiben kann im Haus. Mit 2 kleinen Kindern ist es nicht lustig, wenn man dann ab November frieren müsste. Wenn Kälte sich einschleicht, bekommt man diese auch nicht mit dicken Pullovern und Decken weg.

Isabelle´ hat zur finanziellen Unterstützung niemanden aus der Familie. Marios Eltern haben eine kleine Pension und kommen seit dem Vorjahr kaum über die Runden und Isabelle´ hat zu ihren Adoptiveltern keinen Kontakt. Mit den Eltern von Mario verbindet sie ein inniges Verhältnis, jedoch geht es den Eltern gesundheitlich sehr schlecht.

Fortsetzung -
Isabelle (27) und ihre beiden Kinder
und ihre beiden Kinder

Die junge Mama muss sich jetzt trotz, dass die Kinder so klein sind, sofort um einen Arbeitsplatz bemühen, denn anders ist das Leben, welches sie sich mit ihrem Mann erschaffen hat und dadurch auch erhalten möchte, nicht möglich. Wir begleiten die Familie in dieser schweren Zeit und hoffen, dass dieser große Schmerz die Familie nicht noch mehr vereinnahmt.

Wir würden der Familie gern finanzielle Akuthilfe zukommen lassen und starten deshalb hier einen Aufruf für diese Unterstützung.